



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/article/choix-des-epci-de-rattachement>

Choix des EPCI de rattachement pour les communes nouvelles : le Conseil constitutionnel tranche en faveur des communes

Date de mise en ligne : jeudi 27 octobre 2016

- contenu - Actualités France et international -

OIEau

C'est un fait plutôt rare : le Conseil constitutionnel vient d'annuler une disposition issue de la loi Notre en la déclarant inconstitutionnelle, répondant favorablement à la requête de deux communes. Cette disposition concerne le cas de la création d'une commune nouvelle fusionnant des communes appartenant à des EPCI différents. La loi prévoit que le préfet peut décider de rattacher la commune nouvelle à un des EPCI en passant outre l'avis des élus concernés. Anormal, vient de juger le Conseil constitutionnel, qui y voit « une atteinte manifestement disproportionnée à la libre administration des communes ».